

COMUNICADO DE PRENSA

Santiago, 2 de abril de 2018

Respecto de los hechos ocurridos esta tarde en la Escuela de Investigaciones Policiales, la Policía de Investigaciones informa:

- 1.- Alrededor de las 20:00 horas de esta tarde, el detective César Alarcón Pardo, de dotación de la Brigada del Cibercrimen Metropolitana, mientras se encontraba en dependencias del plantel formador, como parte de su proceso de especialización, se habría autoinferido una herida de proyectil balístico con su arma de servicio.
- 2.- En este contexto, el oficial fue trasladado inmediatamente a la Mutual de Seguridad, donde lamentablemente falleció mientras recibía asistencia médica.
- 3.- De lo anterior se informó inmediatamente a la fiscalía correspondiente y la institución inició un acto administrativo tendiente a establecer las circunstancias del hecho.